
 
Hilfen vom Staat 

Manche Menschen haben zu wenig Geld.  

 

Zum Beispiel: 

Wenn sie lange keine Arbeit finden. 

Oder wenn sie eine lange Krankheit haben. 

Diese Menschen brauchen die Hilfe vom Staat. 

 

Damit sie genug zu essen haben. 

Damit sie eine Wohnung haben. 

 

Diese Hilfen vom Staat heißen: 

 Sozial-Hilfe 

 Grund-Sicherung 
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Haben Sie Fragen?  

Brauchen Sie Unterstützung?  

Sprechen Sie uns an. 

 

 

Besucheranschrift:  

Landratsamt Bautzen 

Rathenauplatz 1 

02625 Bautzen 

 

 

 

 

Telefon:  

0 35 91 52 51-50 120 

 

 

 

 

 

E-Mail:  

sozialhilfe@lra-bautzen.de  

 

 

 
 
 
 
Öffnungszeiten:  

Dienstag und Donnerstag:  8:30 Uhr bis 12:00 Uhr 

13:00 Uhr bis 18:00 Uhr 
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